

BOLETÍN 030 ->>

**Asiste rector de la UAA a la toma de protesta del nuevo rector de la Universidad de Colima**

**Colima, Col.** La Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja en el fortalecimiento de la vinculación entre las Instituciones de Educación Superior de la zona centro-occidente de la ANUIES con el objetivo de mejorar los lazos de cooperación académica, así lo manifestó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al asistir a la toma de protesta de José Eduardo Hernández Nava, quién dirigirá la Universidad de Colima en el periodo 2013- 2017.

En el marco de este evento, Andrade Cervantes pudo establecer un primer acercamiento con su homólogo colimense con quien refrendo los lazos de cooperación que existe entre ambas Instituciones de Educación Superior, especialmente en aspectos como el trabajo conjunto y apoyo mutuo entre investigadores, así como el fortalecimiento de los programas de posgrado.

Durante la toma de protesta, tanto el gobernador de Colima, Mario Anguiano Moreno, como el nuevo rector de la Universidad de Colima, José Eduardo Hernández Nava, expresaron su felicitación a la UAA y a su rector Mario Andrade Cervantes por los logros que ha alcanzado la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, además de mencionarla como una universidad hermana.

Posterior a evento protocolario de toma de protesta, Andrade Cervantes comentó que durante el 2013 realizará diversas reuniones y acciones que permitan fortalecer la vinculación efectiva entre las universidades de la zona centro-occidente de AUNIES, en donde se encuentran las de Guanajuato, Guadalajara, Colima, Nayarit y la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Expresó que es pertinente que estas Instituciones de Educación Superior continúen asumiendo retos y compromisos que permitan mejorar la calidad educativa, la cooperación académica, la investigación aplicada, además de seguir generando posgrados interinstitucionales que puedan ofrecerse a la sociedad de estas entidades.

En este sentido mencionó que durante las próximas semanas estará reuniéndose también con el rector general de la Universidad de Guanajuato, para lograr esta vinculación efectiva y desarrollar proyectos conjuntos; recordó también que la semana pasada estuvo en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, en donde se realizó la reunión de rectores de CUMex.

Por otra parte, Mario Andrade Cervantes tuvo la oportunidad de saludar al secretario general ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares, quien estuvo también participando en el evento de toma de protesta; en este marco, acordaron tener una reunión, antes del mes de junio, cuando López Castañares concluirá su periodo al frente de esta Asociación.

El rector de la UAA, aprovecho este momento para agradecer al secretario general ejecutivo de la ANUIES por todo el apoyo que ha ofrecido a la Autónoma de Aguascalientes durante su gestión, especialmente en los proyectos de crecimiento y ampliación de la oferta educativa.

